

# と き わ



本格的な夏の到来・・・

## 梅雨があげ たいせつな夏休みが やってきます

4月から3か月がすぎました。1年生の植えたアサガオが大きな花を咲かせています。そろそろクマゼミのにぎやかな鳴き声が聞かれるでしょう。あと2週間もすれば梅雨があげ、いよいよ待ちに待った夏休みです。

1学期の間、日頃の学習・掃除、学級活動、児童会・委員会活動、こどもまつり、等々さまざまな場面で子どもたちは頑張り、力をつけてきました。学校生活に慣れてともだちとともに元気に成長していく1・2年、高学年にあこがれつつ難くなる学習に懸命に取り組む3・4年、常盤小学校の中心として学校を支え低学年の子どもたちを導く5・6年のすてきな姿が印象的でした。失敗することがあったかもしれませんが、終業式の夜には子どもたちのお話を聞き、「よくがんばりました」とほめてあげてください。40日をこえる夏休みは子どもたちが大きく成長する大切なチャンスでもあります。ぜひ、「目標」についてもいっしょに語り合しましょう。

これまで、保護者のみなさまや地域のたくさんの方のみなさまのご理解とご支援で、子どもたちが安全で安心な学校生活を送ることができました。ほんとうにありがとうございます。家庭・地域・学校の優しくも厳しい見守りと支援で、子どもたちが健やかに成長するのだと思います。夏休み中もどうぞよろしくお願ひします。〔篠本治久〕

日	曜	7月行事予定	日	曜	7月行事予定
1	土		16	日	
2	日		17	月	海の日
3	月	生活委員会あいさつ運動 クラブ	18	火	4年芸術家派遣事業
4	火	学校水泳(1年・幼) 中央公園プール	19	水	給食終了 短縮4時間授業 最終下校13:30 4年芸術家派遣事業
5	水	音楽集会	20	木	終業式 大掃除 最終下校12:00
6	木	学校水泳(2年・幼) 中央公園プール JA引落	21	金	夏季休業
7	金	学校水泳(3~6年) 桜台プール 1年七夕交流 PTA実行委員会	22	土	
8	土		23	日	
9	日		24	月	水練学校~8/3
10	月	6年非行防止教室	25	火	5年林間学舎(貝塚) 校内車乗り入れ禁止
11	火	朝会(警察からの講話)	26	水	5年林間学舎(貝塚) 校内車乗り入れ禁止
12	水	学校水泳(1年・2年) 中央公園プール	27	木	
13	木	個人懇談会(4時間授業) 最終下校13:30 喫煙・薬物乱用防止指導	28	金	
14	金	個人懇談会(4時間授業) 最終下校13:30	29	土	
15	土		30	日	
☆ 8,9,10月の主な予定			31	月	

8月7日(月) JA引落 8月28日(月) 全校登校日 8:25~10:30(最終下校) 9月1日(金) 始業式 最終下校12:00

9月2日(月) 短縮4時間授業 給食開始 下校訓練13:30~ 9月6日(水) JA引落

9月29日(木) 授業参観 教育講演会 作品展 平成29年度PTA役員候補選出くじ引き(3~5年の保護者)予定

10月15日(日) 運動会 10月16日(月) 振替休業 10月17日(火) 運動会予備

## 1 学期末個人懇談会

先日、案内させていただいたとおり、7月13日(木)14日(金)に個人懇談会を行います。1学期にがんばったことや課題とすることなどについてお話しさせていただきます。また、お子さんの家庭での様子なども聞かせたいと考えています。

日時については、すでに各担任よりお知らせしていますが、限られた時間の中で、懇談を進めていきたいと考えていますので、お忙しいところとは思いますが、ご理解とご協力をお願いいたします。なお、急に予定が変更になる場合は、必ず学校への連絡をお願いいたします。



6月30日(金)に岸和田市子ども文庫連絡会の方が本校に来て、お話を開いてくれました。当日は、4、5、6年の各クラスで、ストーリーテリングやブックトークなど、普段の図書の時間とは違った雰囲気の中、読み聞かせや本の紹介をしていただきました。子どもたちには、これをきっかけに、さらに本に親しんでほしいと思います。



## 桜台中学校区 PTA 親睦ソフトバレーボール大会



6月26日(日)に桜台中学校、光明小学校とソフトバレーボールの試合をしました。試合は大いに盛り上がり、3校の親睦も図れたと思います。結果は3校とも1勝1敗でした。お世話いただいた保健体育委員の皆様、出場していただいた皆様、お疲れ様でした。

## 水の事故の多い季節です

本格的な夏の訪れを前に、6月18日(日)、校区青少年指導員の方々や地域の方々、PTA役員の方が、校区にあるため池や川など水辺の危険箇所を点検しました。

学校では、池や川など危険な場所で遊ばないと日頃より指導していますが、ご家庭でも、危険な場所で遊んだり、他に迷惑をかけるような遊びをしたりしないよう注意をお願いします。



### 名前を知って、友だちをふやそう!

今年度は「名前を知って、友だちをふやそう」となまづくりの取り組みをしています。昨年度は、全学年で「いいところみつけ」をしました。子どもたちは、友だちのいいところや自分のがんばったところをたくさん見つけていました。しかし、「6年生のお兄ちゃんがやさしくしてくれました。」や「名前は知らんけど、そうじがんばってたよ。」など、名前を意識しないでもいいところみつけをしている児童が多かったのが現状でした。

そのことをふまえて今年度は、名前を知ったうえでの交流をしようと考え進めています。ペア学級そうじや遊び、給食などの異学年交流の中でいいところを見つけて友だちをふやしてくれたらと考えています。昨年度より深い交流を目指しています。

